

● 地域の情報や身近な話題、  
耳寄りな情報をお待ちしています！



↑記念碑と当時のまま残る門柱

←当時の思い出を話す小田実行委員長

## ★ 忘れないで、青春時代

長島高校跡地記念碑除幕式

昭和23年に設立された、西長島村立西長島高等学校（県立長島高等学校の前身）の跡地記念碑が、指江地区に完成し、8月20日記念碑除幕式がありました。

式で川添健町長は「青春の思い出を、町の発展に生かしたい」とあいさつし、小田安朗旧長島高校跡地記念碑建設実行委員長は「当時は涙をのんで中退する人も多く、生活困窮時代の先輩たちに感謝の意を捧げたい」と話しました。

同校は、昭和48年、平尾に新校舎が移転されるまでの間約1,500人が、また平成19年の閉校までには、延べ約6,000人が巣立ちました。記念碑の両脇には当時の門柱も移設されています。

↓ラムネの早飲みチャレンジする参加者ら



## ★ 夏 第13回夏まつりチビッ子広場

休み最後の思い出に

夏休みも終わりに近づいた8月24日、長島町商工会（古田義富会長）は、総合町民体育館駐車場で第13回夏まつりチビッ子広場を開催しました。

祭りは、約1,200人の親子連れなどでにぎわい、スーパーボールすくいやボンボンつりなどの出店を、子どもたちが楽しみました。

古田会長は「今年はいいにくの雨模様となったが、子どもたちには楽しんでもらえたと思う。今後も夏休みの思い出に一役買えるよう頑張りたい」と話しました。



↑会場内は、たくさんの親子連れでにぎわいました

## ★ 地 太陽の里が初めての夏祭り

地域を盛り上げたい

4月からレジャーランド太陽の里および温泉センター東泉望の指定管理者となっている、株式会社エヌ・フーズが8月18日、東泉望駐車場で、第1回レジャーランド太陽の里夏祭りを開催しました。

祭りには約200人が訪れ、夕方6時の開会とともに、町内外のグループによるダンスや歌が披露され、来場者をにぎわせました。

このほか、ラムネの早飲みやスイカの早食いなどに、来場者が飛び入り参加し大いに盛り上がり、周囲からは歓声があがりました。